

# El Guardian del Laberinto de Cristal

Autor AGRAMAR

viernes, 12 de septiembre de 2008

Modificado el viernes, 12 de septiembre de 2008

El reino de Tzeentch es el conocido como Laberinto de Cristal, un inmenso laberinto hecho de cuarzo iridiscente que esta situado en medio de una inmensa planicie lisa. Sus caminos son siempre cambiantes y su superficie refleja y distorsiona no solo la luz, sino tambien las esperanzas, miserias y sueños de todos aquellos que cruzan sus caminos, sean mortales o demonios.

En su centro se encuentra oculta la Fortaleza Imposible y dentro de ella la Biblioteca Oculta de Tzeentch que contiene todos los conocimientos que existieron, existen o existiran.

Nadie guarda los caminos de este reino, el propio reino se defiende a si mismo de intrusos y no necesita de otras protecciones. Se dice que dentro del laberinto existe un camino real al conocimiento verdadero e infinito que cualquier criatura puede recorrer. Este camino conduce atraves de 9 puertas, 3 veces mas grandes que un hombre normal que estan rodeadas de fuegos purpuras, rosas y azules. Cada puerta tiene un Guardian, que tiene forma de boca gigantesca que flota sobre el vacio. El guardian puede vigilar las nueve puertas al vez.

Cuando alguien se acerca a estas puertas, el guardia pronuncia una pregunta, una de los 999 enigmas de Tzaratxoth. El Guardian es solo boca y no tiene oidos. No puede revelar las respuestas a nadie y no necesita oirlas, pues si la respuesta es verdadera las puertas se abriran solas. Si no, la boca los engullira enteros.

Se dice que los enigmas son tan sumamente complicados que unicamente los mas logicos y laterales pensadores pueden adivinar la respuesta.

Las leyendas que hablan sobre este laberinto dicen que un solo intruso, con forma de niña pequeña acompañada de un perrito pequeño y negro ha logrado atravesar todas las puertas. Cuando Tzeentch le pregunto al Guardian por su fracaso, este acuso a la niña de hacer trampas.

Adaptado del Codex demonios del caos por Me